

1 Mois, 30 Jours, 720 Heures

Sébastien Fauvet

14 November > 14 December 2014

En

*1 Month, 30 Days, 720 Hours* to take the time to visit Sebastian Fauvet's exhibition. His true aspiration is to create an entrance to a depth without skyline, on an « offline » space. Everyone recognizes what one wants : the faces of one's desire, the images of one's theater, the signs of one's culture.

Sébastien Fauvet's meditative art invites to commune at dawn. Head in the clouds, facing an evasive void, our mind is revealed veiling, is to be seen hiding. Ash, smoke and clouds become celestial operators, vectors to the rise of intellect.

Fr

*1 Mois, 30 Jours, 720 Heures* pour prendre le temps à l'exposition de Sébastien Fauvet. Sa véritable aspiration consiste à ouvrir sur une profondeur sans horizon, sur un espace « hors ligne ». Chacun y reconnaît ce qu'il veut : les figures de son désir, les images de son théâtre, les signes de sa culture.

L'art méditatif de Sébastien Fauvet nous invite à nous recueillir devant des aubes de plein ciel. La tête dans les nuées, face à un vide insaisissable, notre esprit se révèle en voilant, se donne à voir en dissimulant. Cendres, fumées et nuages deviennent des opérateurs célestes, véhicules propices à l'essor de l'intellect.